

# かけはし

学校通信 6月号  
うきは市立吉井小学校  
令和6年6月18日  
文責 校長 佐々木尚子

## ◆◆ 水が楽しい季節になりました ◆◆

### 4・5・6年生のプール掃除からプール開きへ



上級生が1年ぶりのプールに入って隅々まで磨き上げ、プールサイドの落ち葉やゴミを拾い、更には更衣室も拭き上げてくれて、いつでもプール開きOKの状態にしてくれていました。お陰で、先週は次々にプール開きの日を迎え、水を楽しんでいます。



1年生は初めてのプールの日を6年生と一緒にの時間にして、小プールをぐるぐる回って楽しんだ後、6年生におんぶされて大プールに入っていた子もいます。6年生の背中が、大きかったことでしょう。

これからひとりひとりのめあてをもって7月の記録会まで自分の泳力を高めていきます。夏休み中には、うきは市の学童水泳記録会も予定されています。

## ◆◆ PTA理事会の皆様 ありがとうございます ◆◆

### その1 溝掃除をしていただきました



5月19日(日)に新旧のPTA理事会の皆さまに、溝掃除をしていただきました。子ども達の昇降口からプール横までの溝の土を取り除いていただきました。

予想以上の土があり、蓋の持ち上げるだけで重労働で、途中からは機械をもってきていただきました。最近の大雨を考えると梅雨に入る前の掃除で有り難く思いました。

### その2 祖父母学級の日を受付係、駐車場係をしていただきました。

たくさんの祖父母の方に来校いただいた祖父母学級の時にも受付と駐車場の係りをいしていただいています。学校職員は子ども達にずっとつくことができ助かりました。

## ◆◆ 風水害を想定した児童引き渡し訓練 ◆◆

毎年、保護者の方にご協力いただき、無事に終えることができました。

これから梅雨の長雨が予想される時期になります。今後、子ども達を安全に帰宅させるために、引き渡しを急遽行うことも予想されますので、今回のように各学団の教室に、駐車場の仕方や一方通行の進行方向、教室での対応等同じようお願いします。



## ◆◆ 帰宅時刻は何時でしょうか ◆◆

日が長くなってきました。21日は【夏至】だそうです。今、一番日中が長い時になっています。さて、お子さんの帰宅時刻は何時でしょうか。土曜日・日曜日も含めて、日が長くなってきたので、遊びからの帰宅時刻が遅くはないでしょうか。

帰宅が遅くなると、その後の家庭での生活時間が窮屈になり、家族での会話が少なくなったり、就寝時刻が遅くなったりと生活のリズムが乱れてくるキッカケになります。

また、遅くまで外出することに子ども達が慣れてしまいます。それはとても危険なことです。どんな人がどこでみているのかわかりません。事件・事故に遭うことも予想されます。その時の対処・対応は、子ども自身とても難しく、できないと思います。

自分自身を守るために大事なことです。夏休み前に帰宅時刻を守るようにご家庭でもお話しいただきますようお願いいたします。



★13日に行いました、祖父母学級につきましては、アンケートの結果も次号でお知らせいたします。

## ◆◆ 今後の予定 ◆◆

**6月** 18日(火) 5年県学力調査

18日・19日 歯科検診

20日(木) 集団登校

25日(火) 性の健康と権利に関する学習(5・6年)

26日(水) 代表委員会

**7月** 1日(月) 集団登校

全校集会  
スクールカウンセラー来校

2日(火) スクールソーシャル  
ワーカー来校(SSW)

4日(木) PTA理事会

9日(火) 校内水泳記録会

10日(水) クラブ活動

**7月** 12日(金) 交通安全教室

16日(火) 個人懇談

学級懇談会

専門委員会

地域委員会

17日(水) 生徒会児童会合同会議

18日(木) ものづくりキャラバン  
(5年)

19日(金) 集団登校 終業式

21日(日) 学童水泳記録会

吉井祇園祭り

22日(月) 吉井祇園祭り

